

Pangdam IM: RTLH Bentuk Kepedulian Kodam untuk Warga Kurang Mampu

Category: Aceh, News

written by Maulya | 01/03/2025



ORINEWS.id – Panglima Komando Daerah Militer Iskandar Muda (Pangdam IM) Mayor Jenderal TNI Niko Fahrizal menegaskan komitmen [TNI](#) dalam membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat dengan menginstruksikan langsung Komandan Korem (Danrem) 012/Teuku Umar, Kolonel Inf Benny Rahadian untuk meninjau pembangunan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) oleh Yonif 115/Macan Leuser. Program ini menyasar masyarakat kurang mampu di Kecamatan Pasie Raja, Kabupaten Aceh Selatan, dan telah berhasil membangun serta menyerahkan enam unit rumah kepada penerima manfaat pada Jumat (28/02/25).

Pangdam IM menegaskan bahwa pembangunan RTLH ini merupakan

bagian dari program Pembinaan Teritorial Satuan Non Komando Kewilayahan (Bintersatnonkowl) yang dijalankan oleh Yonif 115/ML bekerja sama dengan pemerintah daerah. Program ini bertujuan untuk memberikan hunian yang lebih layak bagi masyarakat kurang mampu sekaligus meningkatkan kesejahteraan sosial di wilayah binaan.

“Pembangunan rumah ini bukan sekadar pembangunan fisik semata, tetapi juga bentuk kepedulian dan tanggung jawab sosial TNI terhadap rakyat. Kami ingin memastikan bahwa masyarakat yang kurang mampu dapat tinggal di tempat yang lebih layak, aman, dan nyaman,” ujar Pangdam IM.

Lebih lanjut, Mayjen TNI Niko Fahrizal berharap program ini dapat terus berlanjut dan menjadi contoh sinergi antara TNI dan pemerintah daerah dalam membangun kesejahteraan masyarakat. Ia menegaskan bahwa tugas TNI tidak hanya sebatas menjaga keamanan negara, tetapi juga berperan aktif dalam memberikan solusi atas berbagai persoalan sosial yang dihadapi rakyat.

“Sebagai prajurit, kita tidak hanya dituntut untuk tangguh di medan perang, tetapi juga harus memiliki kepedulian tinggi terhadap masyarakat. Sebaik-baik manusia adalah yang bisa bermanfaat bagi orang banyak,” tambah Pangdam IM.

Dalam kunjungan ini, Danrem 012/TU Kolonel Inf Benny Rahadian didampingi sejumlah pejabat daerah. Selain meninjau hasil pembangunan, Danrem bersama unsur Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) juga menyerahkan bantuan sembako kepada warga dhuafa dan penerima manfaat program RTLH.

Danrem 012/TU dalam kesempatan tersebut menyampaikan apresiasi atas dedikasi dan kerja keras prajurit Yonif 115/ML yang telah menyelesaikan pembangunan rumah dengan baik dan maksimal.

“Pembangunan RTLH ini adalah wujud nyata sinergi antara TNI dan pemerintah daerah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Saya sangat mengapresiasi kinerja prajurit Yonif

115/ML yang telah bekerja keras tanpa mengenal lelah demi kepentingan rakyat,” ujar Kolonel Inf Benny Rahadian.

Lebih lanjut, ia menegaskan bahwa TNI, khususnya Korem 012/TU, berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat guna membantu mereka yang membutuhkan, baik melalui program pembinaan teritorial maupun berbagai kegiatan sosial lainnya.

“TNI tidak hanya bertugas menjaga keamanan, tetapi juga harus menjadi solusi atas berbagai permasalahan sosial yang ada di masyarakat,” tambahnya.

Program pembangunan RTLH ini mendapatkan sambutan positif dari masyarakat. Salah satu penerima manfaat, Bapak Hasmadi, mengungkapkan rasa syukur dan terima kasihnya kepada TNI serta seluruh pihak yang telah membantu mewujudkan rumah impiannya.

“Alhamdulillah, saya sangat bersyukur dan berterima kasih kepada TNI dan semua pihak yang telah membantu kami. Kini kami bisa tinggal di rumah yang lebih layak, lebih nyaman, dan lebih aman. Semoga kebaikan ini mendapat balasan dari Allah SWT,” ungkapnya dengan mata berkaca-kaca.

Kunjungan Danrem 012/TU beserta rombongan diharapkan semakin mempererat hubungan antara TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat dalam mendorong semangat gotong royong demi kesejahteraan bersama.

Sebagai bagian dari Kodam Iskandar Muda, Yonif 115/Macan Leuser terus menunjukkan kepeduliannya terhadap berbagai permasalahan sosial yang dihadapi masyarakat. Hal ini sejalan dengan tugas pokok TNI dalam melakukan Pembinaan Teritorial, khususnya dalam membangun komunikasi sosial serta mengimplementasikan salah satu butir dari 8 Wajib TNI, yaitu:

“Mempelopori usaha-usaha untuk mengatasi kesulitan rakyat di sekelilingnya.”

Prajurit Kodam Iskandar Muda diharapkan tidak hanya tangguh

dalam menghadapi tantangan di medan perang, tetapi juga mampu memberikan manfaat nyata bagi masyarakat di masa damai.

Sebagaimana disampaikan dalam motto Pangdam IM.

“Sebaik-baik manusia adalah yang bisa bermanfaat bagi orang banyak.”

Dengan semangat kebersamaan dan kerja nyata, program RTLH ini menjadi bukti bahwa kepedulian dan sinergi antara TNI, pemerintah, dan masyarakat dapat membawa perubahan besar bagi kesejahteraan bangsa. Kodam Iskandar Muda akan terus mengabdikan tanpa pamrih demi rakyat dan negara.